

Marktplatz 4
65428 Rüsselsheim am Main
Mobil:
0157-38362115
E-Mail:
fraktion@wirsindruesselsheim.de

Rüsselsheim, den 27.04.2017

Anfrage nach §21(4) Geschäftsordnung der Stadtverordnetenversammlung der Stadt Rüsselsheim mit der Bitte um schriftliche Beantwortung und Weiterleitung an den Bürgermeister der Stadt Raunheim Thomas Jühe.

Zur Zukunft des Standortes der Betriebshöfe Rüsselsheim bzw. des Städteservice Raunheim-Rüsselsheim bitten wir den Magistrat der Stadt Rüsselsheim und den Raunheimer Bürgermeister Thomas Jühe um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Wie sieht der Magistrat der Stadt Rüsselsheim und der Bürgermeister der Stadt Raunheim Thomas Jühe die Zukunft des Standortes der Stadtwerke Rüsselsheim GmbH?
 - a) Wäre eine gemeinsame Verlagerung beider Standorte (Betriebshöfe und Stadtwerke) an einen neuen gemeinsamen Standort nicht wesentlich sinnvoller und könnte weitere Synergien heben?
 - b) Was steht einer Verlagerung des Standortes der Stadtwerke GmbH entgegen?
2. Wie sieht der Magistrat und der Bürgermeister der Stadt Raunheim Thomas Jühe die Zukunftsfähigkeit des Standortes an der Gemarkungsgrenze zu Raunheim im Hinblick auf eine mögliche Ausweitung der interkommunalen Zusammenarbeit in den Bereich der Mainspitze und/oder in Richtung Nauheim und Trebur? Wäre ein mehr zentralgelegener Standort hier nicht sinnvoller?

Wir sind Rüsselsheim

...und holen uns unsere Stadt zurück!





3. Wie ist der aktuelle Stand der Verhandlungen mit der Stadt Kelsterbach bezüglich eines Beitritts zur AöR?
4. Der derzeitige Standort Raunheim kann angeblich nicht gewinnbringend vermarktet werden. Wäre vor diesem Hintergrund die Nutzung beider Standorte für die AöR nicht doch kostengünstiger?

Insbesondere dann, wenn man von der AöR nicht benötigte Teile der Flächen an beiden Standorten an Dritte vermietet? Für den Standort Rüsselsheim kämen für eine Teilnutzung die DLRG und das DRK in Frage. Der Standort Raunheim verfügt unserer Information nach über eine erst kürzlich sanierte Werkstatt, die als Mietobjekt für die neugeschaffene Werkstatt der Gebäudewirtschaft in Frage käme.

Mit freundlichen Grüßen

Wir sind Rüsselsheim
...und holen uns unsere Stadt zurück!

